

# 八丈島 水産だより

1月号  
2019



あけましておめでとうございます

2019年が始まりました。今年もよろしくお願いたします。八丈島のイベントや水産業に関する出来事など、様々な話題を引き続き提供していきます。

さて、今年も1月13日にパブリックロードレースが開催され、島内外から大勢のランナーが参加しました。レース終了後の大懇親会では、島の名産品が振る舞われ、八丈太鼓が披露される中で参加者たちが互いの健闘をたたえ、交流を深めました。表彰式では上位入賞者に対して、八丈島で育った切り葉で彩られたビクトリーブーケなどが贈呈されました。



## ■ 昨年の漁模様

昨年、キンメダイ漁の年間漁獲量が500トンを超え、過去最高を記録しました。またカツオやムロアジも含め、八丈島全体の漁獲量は一昨年より大きく増えました。もうじきトビウオ漁が始まりますが、今年の漁模様がさらに良くなることを期待しましょう。



## ■ 女性部は今年も頑張ります！

八丈島漁協女性部おさかな研究会は、今年も島内外の方々に、島でとれたムロアジやトビウオなどおいしい魚をお届けします。また、八丈島の自然や暮らし、島でとれる魚について知ってもらうため、出前授業も実施していきます。毎日忙しい日々が続きますが、みなさんに「八丈島の魚はおいしい！」と喜んでもらえるよう頑張っていきます。



今年の産業祭は1月26、27日に開催されます！